

Stadtverordnetenfraktionen Kirchhain

CDU

Bündnis '90/DIE GRÜNEN

FDP

Kirchhain, 03. Juni 2011

Antrag

für die Stadtverordnetensitzung am 20. Juni 2011

betreffend Erhalt des Dekanatstandortes Kirchhain

Die Stadtverordnetenversammlung möge beschließen:

Die Stadtverordnetenversammlung unterstützt den Magistrat ausdrücklich in seinen Bemühungen sich beim Rat der evangelischen Landeskirche von Kurhessen-Waldeck , Wilhelmshöher Allee 330, 34131 Kassel, für den Erhalt des Dekanatstandortes Kirchhain einzusetzen.

Begründung:

Die ev. Landeskirche von Kurhessen-Waldeck plant, Teile der Kirchenkreise Marburg-Land und Kirchhain zusammen zu legen und einen neuen Kirchenkreis zu bilden. Die Beschlüsse hierzu sind bereits getroffen. Noch nicht festgelegt wurde der künftige Dekanatsstandort. Als mögliche Standorte des neuen Kirchenkreises stehen die bisherigen Standorte Cölbe und Kirchhain zur Verfügung. Darüber hinaus hat Kirchhain mit dem Standort um die Martin-Luther-Kirche zusätzliche Möglichkeiten, die sich für einen Dekanatsstandort eignen. Neben der kulturhistorischen und kirchlichen Bedeutung für die Stadt Kirchhain insgesamt, hat das Dekanat am Standort Kirchhain auch eine religiöse und soziale Bedeutung. Eine in der gesellschaftlichen Breite getragene Unterstützung für den Erhalt des Standortes Kirchhain sind wichtige Signale in Richtung der Landeskirche.

Für die Fraktionen:

CDU

Bündnis '90/DIE GRÜNEN

FDP